

NEWS



Business Club France-Luxembourg

PARIS Der Business Club France-Luxembourg (BCFL) wurde 2015 von Premier Xavier Bettel gegründet und zählt rund hundert Mitglieder. Der Club ist sehr aktiv, was sicher auch an der Unterstützung durch Politik, Botschaften und Handelskammern auf beiden Seiten liegt. Generalsekretärin Laurence Sdika verweist auf den nächsten Termin am 4.10.2017, einer Konferenz zum Thema „Arbeiten in Luxemburg oder sich dort niederlassen“ in Anwesenheit von Martine Schommer, Botschafterin Luxemburgs in Paris, Handelskammerdirektor Carlo Thelen, Karine Schintgen, CEO House of Start-ups und Martin Guerin, CEO Nyuko. CC

➔ www.businessclub-luxembourg.fr